

Krems, am 13.02.2025

Neues Fahrzeug für Bestattung Krems

Krems – Nach rund 20 Jahren hat das bisherige Fahrzeug der Bestattung Krems, ein VW Bus, ausgedient. Als moderner und leistungsfähiger Ersatz wurde ein neuer Opel Vivaro angeschafft. Das neue Fahrzeug ist in klassischem Schwarz gehalten und bietet deutlich mehr Möglichkeiten als das bisherige Modell. Es ist daher sowohl für Abholungen als auch für Überführungen bestens geeignet. „Durch seine flexible Ausstattung und größere Kapazität ist es ein praktisches und zuverlässiges Fahrzeug, das den Anforderungen unserer Bestattungsdienste gerecht wird“, freut sich Betriebsleiter Marco Flicker.

Foto: Stadtrat Werner Stöberl, Bestattungsleiter Marco Flicker und sein Stellvertreter Stefan Wurmauer (von links) freuen sich über das neue Fahrzeug.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems